

## Article for the March Magazine

We have opened 2018 with a fantastic event. The 21 th January our region has been invited in the firm Multiplast in Vannes (56) We were 79 persons and 6 children.

These firm employs about 100 persons and is the designer and the manufacturer of racing sailing boats . Sodebo, Groupama, E. De Rothschild have been built in these yard. 6 Atlantic Crossing, 6 Jules Verne trophies, Transat Jacques Vabre are the succes of these yard.

We have been received by the senior managment and we have shared the passion.

« Born to Perform »

You can see pictures on our web site : [jaguar-ouest.fr](http://jaguar-ouest.fr) – Phototheque



L'année 2018 a débuté par un moment assez exceptionnel. Notre Club a été reçu le dimanche 21 Janvier par l'entreprise Multiplast à Vannes. Nous étions 79 adultes et 6 enfants.

Multiplast est un Chantier Naval qui emploie une centaine de personnes. Cette société est Concepteur et Constructeur de multicoques de course. Sodebo, Groupama, Idec Sport, E. De Rothschild sont sortis de ce chantier. Le palmarès est élogieux : 6 records de la Traversée de l'Atlantique, 6 Trophées Jules Verne, Transat Jacques Vabre....

Nous avons été accueillis par le propriétaire du chantier et le directeur technique qui nous ont fait partager leur passion de vainqueurs.

« Born to Perform » illustre parfaitement cette entreprise et...notre marque

Le Roof, restaurant sur le Golf du Morbihan, nous a reçu pour le déjeuner.

Vous pouvez voir les photos sur notre site : [jaguar-ouest.fr](http://jaguar-ouest.fr) – Photothèque

Jean

